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证券代码：002446                       证券简称：盛路通信 

 

广东盛路通信科技股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

                                                      编号：20140312 

投资者关系活动

类别 

 

√特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

招商证券周炎、招商证券罗聪、长江证券田涛、华泰证券冯伟、

太平资产廖喆、盈峰资本汤培望、诺安基金盛震山、泰达宏利

基金赖庆鑫、财通基金张潇 

时间 2014 年 3 月 12 日下午 

地点 公司会议室 

上市公司接待人

员姓名 

董事长杨华先生、董事何永星先生、董事会秘书陈嘉先生、证

券事务专员廖武煜先生 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

调研双方就公司重大资产重组交易双方的经营情况、行业
前景、发展规划相关内容进行了沟通。 
一、公司转型情况： 

公司成立以来，伴随着移动通信行业的发展而发展，近两
年通信行业发展也相对平稳，市场竞争日趋激烈，行业利润率
不断收窄。汽车天线作为公司的产品之一，已成功进入十几家
车厂体系，通过并购合正电子，公司可以在现有的汽车天线业
务基础上，结合合正电子的行业经验、技术积累，快速进入车
载信息系统领域，进一步强化公司在汽车电子领域的业务布
局。 
二、为什么选择合正电子： 

合正电子推出的基于车载移动互联网思维的车载信息系
统，通过与智能手机的无缝连接，可将智能手机上的应用全部
投射到车载终端，实现流畅的双向控制，真正体现“智能互联、
人机交互”的车载移动互联网特点，能满足驾乘者“车安全、
车生活、车应用”的需求，具有较好商业价值和市场前景。 

另外，合正电子是一家典型的轻资产公司，其资产中流动
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资产占比较高，收购合正电子有助于优化公司现有的资产结
构，提升资产使用效率。 

同时，盛路通信在 2010 年就将汽车电子作为公司的业务
拓展方向并组建了相应的团队，本次收购合正电子能够发挥双
方在车厂渠道、特种行业应用、产业与资本方面发挥协同效应。
三、合正电子的经营模式： 

合正电子营销主要是三块：一是与车厂合作，二是通过经
销商销售，三是与 4S 店合作直营。目前合正电子已进入东风
日产准前装，与车厂合作主要还是依赖航盛；但是随着此本并
购的进行，盛路通信将会利用现有的资源，协助合正电子进入
更多车厂体系。 
四、汽车天线业务去年和今年的销售额、毛利率： 

去年不到 1000 万，今年很多车厂会批量供货，每年都会
有一个提升。汽车通信天线主要是导航上用的多，毛利率比传
统的通信天线高。盛路同合正产品都是在汽车电子影音方面，
很多资源可以共享。 
五、以后盛路和合正电子的销售是否会融合： 

现在正在商谈，合正现在借助航盛的平台进入车厂，可以
销售盛路的产品。如果我们拿到资质，我们也可以销售合正的
产品。但不管是哪方，必须先得到车厂的认可，才可以车型必
配品进行销售。 
六、合正电子是否做硬件： 

合正硬件、软件都做，软件是自己开发，硬件自己设计且
部分由富士康代工，基本可以兼容市面上主要的智能手机平
台。 
七、合正电子同车厂的关系： 

目前为止，合正电子也在积极开发新车厂客户。要进入前
装都需要车厂认证。 
八、合正电子的产品与手机连接： 

合正电子生产的 DA 智联系统能与智能手机无缝隙连接，
将智能手机内容投射到车载终端设备，实现智能手机与车载终
端的无缝交互连接，实现流畅的双向控制。 
九、合正电子发货情况： 

目前合正发货情况与去年持平，今年预计能做到十五—二
十万套。 
十、配套融资方案何时批复： 

相关申报材料已经提交中国证监会审核，具体批复时间还
不能确定。 
十一、盛路通信基站天线业务： 

今年公司的基站天线业务重点将会由集成商向运营商转
变，利润率应该会比去年有所提升。 
十二、如何对合正电子进行考核： 

考核标准主要是利润考核，不过多干涉具体的经营活动，
对发展方向与经营活动进行把握。 
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十三、合正电子三年后的布局： 
目前合正电子的产品还是以硬件及配套软件为主，以后将

会逐步考虑做运营和服务。 
 
本次投资者关系活动中没有发生未公开重大信息的情况，同时
已按深交所要求签署调研《承诺书》。 

附件清单（如有） 本次特定对象调研未发生使用演示文稿、提供文档的情况。 

日期 2014 年 3 月 12 日 
 


